



## EN DIRECT DU FESTIVAL

---

### DÉTENTE. HO MASSE ET ÇA REPART

Après deux jours de Vieilles Charrues, le festivalier commence à ressembler au lézard du désert qui lève les pattes par alternance pour éviter les brûlures : il se lève pour soulager son fessier et s'assied pour calmer ses jambes endolories. Il existe pourtant une agréable alternative à cette gymnastique éprouvante. A deux pas de la scène Xavier-Grall, sous une tente sponsorisée par une célèbre barre chocolatée, Lambert Ho propose des massages gratuits. Et à voir la file d'attente qui se forme devant le fauteuil du relaxologue, ça commence à se savoir. Un petit truc pour que nos festivaliers gardent la forme, monsieur Ho ? « Massez-vous les uns les autres ! » Y'a pas de mal à se faire du bien.